

2年学年だより

2年学年だより No.3
令和7年 7月18日(金)
金沢市立港中学校2年

40×24時間の大切に！充実した夏休みにしよう！

1学期が終了しました！ 次回は8/20(水)に元気な顔を見せてください。

先週末から陸上競技以外の部活動で県体が始まりました。みなど部水泳の選手が大健闘し、見事北信越大会出場を決めました。本当にめでとうございます。サッカー部、女子ソフトボール部は、惜しくも敗れましたが健闘しました。今週末は女子バレー部、吹奏楽部が大会を控えています。ぜひベストを尽くしてがんばってください。

早いもので1学期も今日で最終日を迎えました。2年生、そして先輩になって4か月。みなさんほどれだけ先輩らしく成長できたでしょうか。

学校生活において、①「時間を守る」②「学習態度を確立する」③「正しい身なりをする」④「公共物を大切にする」などの生活目標がありますが、この1学期の間、毎月意識して生活できましたか。特に折に触れてみなさんにお話をしてきたのは①「時間を守る」と②「学習態度を確立する」についてです。朝8時05分までに登校して、提出物を出し、8時10分に朝読書(朝学習)を開始する。これが1日のスタートでとても重要です。何度か玄関で登校時刻が遅れてチェックされた人は、2学期からは時間に余裕をもって登校しましょう。また、3分前教室・2分前学習を徹底して、正しい姿勢で50分間集中して授業を受けることが大切です。授業中に姿勢を注意された人は2学期からは意識して、正しい姿勢で授業を受けましょう。

部活動の大会が終わり、3年生が引退した部ではすでに2年生が最上級生として活動しています。1年生がお手本とするのは2年生の姿です。3年生が築いてくれた良い伝統を2年生が受け継いで、各部の活動に活かしていきましょう。8月末からはいろいろな運動部で、新人大会のシード校を決める強化練習会が行われる予定です。新チームになって最初の大会で満足できる試合が行えるように、夏休み以降さらに気持ちを引き締めて、暑さに負けずに精一杯練習しましょう。1年生は常にみんなの姿を見ています。

運動会の団決めが7/7(月)に行われ、1組は赤団、2組は白団、3組は黄団、4組は青団に決定しました。これを受けて、応援リーダーや各種目の選手も昨日各クラスで決定しました。今年の運動会は9月25日(木)に行われる予定です。今年も団対抗応援合戦があり、得点にも大きく関わります。2学期早々に1年生から3年生までがいっしょに応援練習をしますから、運動会本番まで全学年力を合わせてがんばりましょう。

8/28(木)・29(金)には5教科の実力テストがあります。

いよいよ明日から40日間の夏休みが始まります。担任の先生から渡される通知表をよく見て、お家人としっかりと話をしましょう。勉強や成績も大事ですが、規則正しく生活することも大切です。夏休みに入っても朝7時ぐらいには起きて、部活動に休まず参加し、毎日5時間以上は勉強する(課題を進める)ことを心がけましょう。そして、事故やケガには十分注意して、2年生全員が笑顔で2学期初日を迎えることを願っています。

〈夏休みの課題〉 提出日がそれぞれ異なります！ ×切を守りましょう。

- ・読書感想文(8/20(水)提出)・5教科サマーワーク(数英:8/28(木)提出 社理国:8/29(金)提出)
- ・自学ノート(5教科×6p=30p)(8/28(木)提出) •「夏休みのしおり」(8/28(木)提出)

〈夏休み中の登校日について〉 欠席の場合は必ず保護者の方が電話連絡をしてください。

【8月20日(水)全学年登校日】

登校 ~8:10
朝礼 8:15~8:20
学活 8:30~9:20
(終礼含む)

※端末を持ち帰ります



- 〈持ち物〉・読書感想文(提出) •自学ノート
- サマーワーク(5冊)
- 夏休みのしおり •筆記用具
- 内履き

※端末は8/28(木)に持参してください。



